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НОТА № 365 

Министерство иностранных дел Содружества Багамских Островов свидетельствует свое почтение 
Генеральному секретариату Международного союза электросвязи (МСЭ) и имеет честь сообщить ему 
о решении Правительства Багамских Островов выдвинуть кандидатуру г-на Стивена Беро на 
должность Директора Бюро развития электросвязи (БРЭ) Международного союза электросвязи (МСЭ) 
на период 2023–2026 годов на выборах, которые состоятся в ходе Полномочной конференции в 
Бухаресте, Румыния, с 26 сентября по 14 октября 2022 года. 

С марта 2020 года и по настоящее время г-н Беро занимает должность заместителя Директора БРЭ. 
На этом посту г-н Беро стал одним из ключевых авторов превращения БРЭ в эффективную 
организацию по вопросам развития, пользующуюся доверием Государств-Членов в выполнении 
своего мандата по поощрению развития ИКТ. В последние годы г-н Беро работает в тесном 
партнерстве с Директором над повышением организационной эффективности работы и 
подотчетности путем укрепления механизмов внутреннего контроля, внедрения управления, 
ориентированного на результаты, и выполнения рекомендаций по итогам обзора регионального 
присутствия МСЭ.  

За плечами г-на Беро двадцатилетний путь руководителя в области развития и регулирования 
электросвязи и ИКТ, который он начал в Управлении электросвязи Тринидада и Тобаго (ТАТТ) в 
2004−2010 годах, а затем продолжил в Управлении по вопросам регулирования и конкуренции в 
сфере коммунальных услуг (URCA) на Багамских Островах, завершив в 2020 году уже на посту 
Главного исполнительного директора URCA. Будучи делегатом от Багамских Островов в МСЭ и СИТЕЛ 
в 2012−2020 годах, г-н Беро вел активную работу в целях расширению представленности и участия 
стран Карибского региона, последовательно и эффективно отстаивал потребности малых островных 
развивающихся государств, касающиеся развития ИКТ.  

Карибский союз электросвязи (КСЭ) одобрил и всецело поддерживает кандидатуру г-на Беро; в 
случае своего избрания он станет первым избранным должностным лицом МСЭ как от нашего 
региона, так и от малых островных развивающихся государств. Избрание на пост Директора БРЭ 
будет означать для нашего региона появление старшего должностного лица, способного обеспечить 
оказание МСЭ серьезной поддержки странам Карибского бассейна на их пути к цифровой 
трансформации.  

О выдвижении г-на Беро объявил премьер-министр Багамских Островов достопочтенный Филлип 
Дэвис, который решительно поддерживает его кандидатуру. Прилагаю биографические данные и 
справку г-на Беро, а также документ, в котором излагается его концепция будущего БРЭ в случае 
избрания.  

Министерство иностранных дел Содружества Багамских Островов пользуется случаем, чтобы 
возобновить Генеральному секретариату Международного союза электросвязи (МСЭ) уверения в 
своем весьма высоком уважении.  

Генеральный секретариат 
Международного союза электросвязи 
Place des Nations 
1211 Geneva 20 Switzerland 



СТИВЕН 

БЕРО 

КАНДИДАТ ОТ БАГАМСКИХ ОСТРОВОВ НА ПОСТ ДИРЕКТОРА 
Бюро развития электросвязи (БРЭ) 
Международного союза электросвязи (МСЭ) 



С марта 2020 года по настоящее время Сивен Беро – заместитель 
Директора и руководитель Департамента координации операций на 
местах БРЭ. 

На посту заместителя Директора БРЭ г-н Беро выполняет функции 
ключевого партнера Директора по вопросам руководства и несет 
общую ответственность за выполнение множества ежедневных 
обязанностей Бюро. К ним относятся стратегическое и оперативное 
планирование, мониторинг и оценка, управление организацией 
мероприятий БРЭ, найм экспертов, а также руководство 
региональным присутствием МСЭ. Благодаря проделанной 
г-ном Беро работе по руководству проведением обзора 
регионального присутствия МСЭ и осуществлению рекомендаций по 
итогам этого обзора уже достигнуты ощутимые результаты в 
повышении эффективности деятельности и подотчетности 
региональных и зональных отделений МСЭ. Г-н Беро твердо 
намерен добиться всеобщего охвата цифровыми технологиями как в 
глобальном масштабе, так и в рамках МСЭ; с начала своей работы в 
МСЭ он поддерживает усилия Союза по достижению гендерного 
баланса в сфере ИКТ как в мире, так и в самом МСЭ. В настоящее 
время г-н Беро является сопредседателем Целевой группы МСЭ по 
гендерным вопросам, задача которой состоит в ускорении работы 
внутри МСЭ по достижению гендерного баланса в деятельности 
организации. 

Г-н Беро возглавляет секретариат Консультативной группы по 
развитию электросвязи (КГРЭ). В 2020–2021 годах группа взяла на 
себя дополнительную рабочую нагрузку и оказывала содействие БРЭ 
в период пандемии COVID-19, предоставляя Директору 
консультации по деятельности БРЭ и помогая членам в подготовке 
ко Всемирной конференции по развитию электросвязи 2022 года 
(ВКРЭ-22). 

Г-н Беро руководил секретариатом, который осуществлял 
планирование и проведение ВКРЭ-22, состоявшейся в Кигали, 
Руанда, в июне 2022 года, после нескольких переносов ее 
изначальных сроков в 2021 году из-за пандемии COVID-19 и проблем 
геополитического характера. ВКРЭ-22 прошла весьма успешно, 
собрав 1300 участников в очном формате. На протяжении 
двухнедельного мероприятия г-н Беро не только руководил 
планированием ВКРЭ-22, но и выступал общим координатором 
работы секретариата конференции, а также секретарем пленарного 
заседания. 

 



Г-н Беро обладает серьезным опытом в сфере управления и 
регулирования. Более 20 лет он занимал руководящие и старшие 
должности в регуляторных органах Карибского региона. До своего 
прихода в МСЭ он был Главным исполнительным директором 
Управления по вопросам регулирования и конкуренции в сфере 
коммунальных услуг (URCA) Багамских Островов, которое 
занимается регулированием национальных секторов ИКТ и 
электроэнергетики; он оказывает правительству консультативную 
помощь по вопросам политики в отношении этих секторов и 
представляет Багамские Острова в профильных международных 
организациях, таких как МСЭ. 

Г-н Беро, который перешел на работу в URCA вскоре после 
учреждения последнего, сыграл значимую роль в разработке и 
внедрении нормативной базы для Багамских Островов, а также 
реализации ряда успешных инициатив в сфере регулирования, 
включая руководство процессом либерализации багамских рынков 
услуг подвижной и фиксированной электросвязи.  

В качестве международного представителя г-н Беро значительным 
образом способствовал избранию Багамских Островов в ассамблею 
СИТЕЛ, а затем руководил успешной кампанией своей страны на 
выборах в Совет МСЭ в ходе Полномочной конференции 2018 года 
(ПК-18). В ходе конференции г-н Беро также успешно выполнял 
функции председателя Комитета 5 по вопросам политики и 
правовым вопросам и участвовал в посреднических усилиях по 
достижению консенсуса между делегатами МСЭ по ряду 
противоречивых вопросов в ходе различных конференций и 
собраний МСЭ.  

До своего прихода в 2010 году на работу в URCA г-н Беро с 2004 года 
занимал старшие руководящие должности в Управлении 
электросвязи Тринидада и Тобаго (ТАТТ). Придя на работу вскоре 
после учреждения этого регуляторного органа, г-н Беро вошел в 
состав группы, которая обеспечивала надзор за разработкой и 
внедрением независимого органа и его нормативной базы, а также 
за успешным процессом либерализации секторов электросвязи и 
радиовещания в Тринидаде и Тобаго.  

До работы в регуляторном органе г-н Беро, получивший в 1996 году 
профессию адвоката, занимался адвокатской практикой в 
многонациональных компаниях со штаб-квартирами в Лондоне и 
Гонконге, где специализировался на праве в области 
информационных технологий и электросвязи. 
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СТИВЕН 

БЕРО 
Стивен – успешный опытный организационный лидер; квалифицированный 
специалист по регулированию в области ИКТ; решительный поборник 
глобального цифрового развития с особым акцентом на малых островных 
развивающихся государствах. 

 

ОПЫТ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

Успешный квалифицированный организационный лидер 

Март 2020 года – н. в.: 
ЗАМЕСТИТЕЛЬ ДИРЕКТОРА И РУКОВОДИТЕЛЬ ДЕПАРТАМЕНТА КООРДИНАЦИИ ОПЕРАЦИЙ 
НА МЕСТАХ, БРЭ, МСЭ 

Основные обязанности 

• Выступает партнером Директора в вопросах руководства Бюро; 
• Исполняет обязанности Директора в ее отсутствие; 
• Под общим стратегическим руководством Директора отвечает за ключевые оперативные функции 

в рамках Бюро (стратегическое и оперативное планирование, мониторинг и оценка, людские 
ресурсы, управление, публикации и руководство организацией мероприятий); 

• Возглавляет Департамент координации операций на местах и отвечает за вопросы регионального 
присутствия МСЭ; 

• Руководит проведением ключевых официально предусмотренных собраний и конференций (ВКРЭ 
и КГРЭ). 

Основные достижения 

• Организация Всемирной конференции по развитию электросвязи 2022 года (ВКРЭ-22); 
• Руководство секретариатом Консультативной группы по развитию электросвязи (КГРЭ); 
• Обзор регионального присутствия МСЭ; 
• Внедрение в БРЭ управления, ориентированного на результаты (УОР); 
• Совместное председательство в Целевой группе МСЭ по гендерным вопросам. 

Компетентный руководитель 

Март 2018 года – февраль 2020 года: 
ГЛАВНЫЙ ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР, УПРАВЛЕНИЕ ПО ВОПРОСАМ РЕГУЛИРОВАНИЯ 
И КОНКУРЕНЦИИ В СФЕРЕ КОММУНАЛЬНЫХ УСЛУГ (URCA), БАГАМСКИЕ ОСТРОВА 

Основные обязанности и достижения 

• Руководство растущим независимым регуляторным органом, отвечающим за сектора электронных 
средств связи (электросвязь, радиовещание и управление использованием спектра) и 
электроэнергетики (производство, передача, распределение и снабжение) на Багамских Островах; 

• Член правления URCA с исполнительными полномочиями; 
• Ответственность за бюджет суммой свыше 7 миллионов долл. США; 
• Обязанность по укреплению регуляторного потенциала Багамских Островов за счет форсированной 

профессиональной подготовки, программы наставничества и повышения квалификации без отрыва от 
производства; 

• Ведущий представитель URCA в средствах массовой информации, международных организациях и при 
взаимодействии с заинтересованными сторонами из государственного сектора; 

• Разработка и выполнение стратегического плана URCA; 
• Координация процессов ежегодного планирования и отчетности URCA; 
• Представление Багамских Островов в международных организациях по вопросам электросвязи, 

включая:  
• Международный союз электросвязи (МСЭ), в том числе руководство кампанией по избранию 

Багамских Островов в Совет; 
• Межамериканская комиссия по электросвязи (СИТЕЛ), в том числе выборы Багамских 

Островов в Исполнительный совет СИТЕЛ в 2018 году; 
• Карибский союз электросвязи (КСЭ). 
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Опытный специалист по регулированию в области ИКТ 

Сентябрь 2016 года – февраль 2017 года: 

ГЛАВНЫЙ ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР И ДИРЕКТОР ПО ЭЛЕКТРОННЫМ СРЕДСТВАМ СВЯЗИ, URCA 

Июль 2012 года – август 2016 года: 

ДИРЕКТОР ПО ВОПРОСАМ ПОЛИТИКИ И РЕГУЛИРОВАНИЯ, URCA 

Сентябрь 2010 года – июль 2012 года: 
РУКОВОДИТЕЛЬ ОТДЕЛА ПО РАБОТЕ С ОБРАЩЕНИЯМИ, URCA 

Основные достижения 

• Либерализация рынка сотовой подвижной связи (в том числе оказание правительству 
консультативной помощи по процедуре отбора, расследование нарушений процедуры, проведение 
аукциона спектра, а также модернизация нормативной базы для учета аспекта конкуренции на 
рынке сотовой подвижной связи); 

• Внедрение систем, обеспечивающих возможность переноса номеров фиксированной телефонной 
связи (2013 г.) и подвижной телефонной связи (2017 г.) на Багамских Островах; 

• Внедрение и выполнение регламента защиты прав потребителей; 

• Определение SMP в области услуг по завершению вызова для всех держателей лицензий на 
телефонию; 

• Модернизация нормативной базы в области доступа и присоединения в целях повышения 
защищенности малых операторов; 

• Рассмотрение заявок на изменение цен; 

• Комплексный обзор ценообразования в области радиочастотного спектра для перераспределения 
в соответствии со стоимостью и применением спектра; 

• Исследование эффективности ВТС с последующим пересмотром оптовых тарифов; 

• Руководитель процесса стратегического планирования URCA; 

• Глава пресс-службы URCA; 

• Ведущая роль в активизации участия URCA в деятельности МСЭ и других региональных и 
международных организаций электросвязи от лица Багамских Островов; 

• Руководство подготовкой и проведением на Багамских Островах Глобального симпозиума для 
регуляторных органов 2017 года; 

• Ведущая роль в деле приобретения, оснащения и переезда URCA в новые помещения в 2016 году; 

• Консультации по вопросам переносимости номеров фиксированной связи (FNP); 

• Контрольный обзор слияния BTC и CWC; 

• Разработка национального плана нумерации для Багамских Островов; 
• Процесс конкурсного отбора на использование спектра в диапазоне 700 МГц. 

Ноябрь 2004 года – август 2010 года: 

СТАРШИЙ МЕНЕДЖЕР ПО ПРАВОВЫМ И РЕГЛАМЕНТАРНЫМ ВОПРОСАМ/КОРПОРАТИВНЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ УПРАВЛЕНИЯ ЭЛЕКТРОСВЯЗИ ТРИНИДАДА И ТОБАГО (ТАТТ) 

Основные достижения 

• Разработка типовых концессионных и лицензионных документов ТАТТ, процедур подачи заявок и 
выдачи лицензий, регламента электросвязи (присоединение), регламента электросвязи (доступ к 
средствам связи), проекта регламента электросвязи (ценообразование), кодекса радиовещания, 
регламента электросвязи (сборы), процедур разрешения споров, а также правил электросвязи 
(тендеры); 

• Основной член группы, отвечавшей за внедрение конкуренции на услуги подвижной связи в 
Тринидаде и Тобаго; 

• Общая ответственность за процесс предоставления разрешений (процесс рассмотрения заявок и 
выдачи всех концессий и лицензий); 

• Главный представитель TATT в четырех спорах по вопросам присоединения между TSTT и Digicel; 

• Ведение всех судебных разбирательств от имени ТАТТ, включая привлечение лицензиатов к 
ответственности за нарушение лицензий; 

• Секретарь правления ТАТТ. 



  БИОГРАФИЧЕСКАЯ СПРАВКА  

ОПЫТ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ (продолжение) 

Сентябрь 2003 года – ноябрь 2004 года – адвокат, адвокатская палата Хедвиг Беро 

Декабрь 2000 года – август 2003 года – поверенный, компания Johnson, Stokes & Master, Solicitors, 
Гонконг 

Май 1998 года – октябрь 2000 года – поверенный, компания Holman, Fenwick & Willan, Лондон 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ КВАЛИФИКАЦИЯ 

Допущен к адвокатской деятельности в Тринидаде и Тобаго 2 ноября 2004 года 

Допущен к деятельности в качестве поверенного в Англии и Уэльсе 1 мая 1998 года 

Допущен к деятельности в качестве поверенного в САР Гонконг, КНР, 18 мая 2002 года 

ОБРАЗОВАНИЕ 

Октябрь 2001 года 

Ассоциация юристов Гонконга – диплом о квалификации зарубежного юриста 

Сентябрь 1995 года – июль 1996 года 

Юридический колледж, Йорк – аспирантура по юридической практике, 1996 год 

Сентябрь 1991 года – июль 1994 года 

Королевский колледж Лондонского университета – Бакалавр права (с отличием) 

БИОГРАФИЧЕСКИЕ ДАННЫЕ 

Национальность: багамец 

Женат, имеет двоих детей 

 



 

СТИВЕН БЕРО 

КАНДИДАТ НА ПОСТ ДИРЕКТОРА 

БЮРО РАЗВИТИЯ ЭЛЕКТРОСВЯЗИ (БРЭ)  
МЕЖДУНАРОДНОГО СОЮЗА ЭЛЕКТРОСВЯЗИ (МСЭ)  

 



Стивен − успешный опытный 
организационный лидер; 
компетентный специалист по 
регулированию в области ИКТ; 
решительный поборник глобального 
цифрового развития с особым 
акцентом на СИДС; энергичный 
участник успешной команды БРЭ. 

В последние четыре года вновь 
наблюдается рост влияния и укрепление 
достижений БРЭ, что принесло 
огромную пользу членам МСЭ-D. 
Находясь на посту заместителя 
Директора БРЭ, я взял на себя 
центральную роль в деле 
преобразования БРЭ; я обладаю теми 
знаниями и проверенным опытом, 
которые делают меня идеальным 
кандидатом на должность руководителя 
БРЭ на следующие четыре года. 

Будучи гражданином Багамских 
Островов, имеющим корни в Тринидаде 
и Тобаго, я благодаря своему 
успешному опыту работы в области 
регулирования в двух малых островных 
развивающихся государствах (СИДС) 
Карибского региона отчетливо понимаю 
потребности развивающихся 
государств.  

Я рассчитываю стоять во главе эффективного, компетентного и подотчетного БРЭ, уделяющего 
приоритетное внимание потребностям наших Государств-Членов в области цифрового развития. 

Я буду добиваться этой цели за счет эффективного сконцентрированного руководства на основе подотчетности, 
действенного сотрудничества с партнерами, повышения согласованности и углубления интеграции с системой 
развития ООН, а также лидирующей роли в рамках реализации Дорожной карты Генерального секретаря ООН 
по цифровому сотрудничеству. 
Мой подход к руководству БРЭ в будущем предполагает следующие составляющие:  

переориентация нашей работы на цели достижения приемлемого в ценовом отношении и безопасного 
подключения к интернету для всех к 2030 году; 
внедрение цифровой трансформации как основы для обеспечения формирования справедливого, 
открытого для всех цифрового общества; 
институционализация сотрудничества и партнерских отношений как путей достижения устойчивого 
цифрового развития; 
приоритетная задача оказания содействия НРС, ЛЛДС и СИДС; 
содействие самосовершенствованию на организационном уровне в рамках БРЭ. 



Недорогое и 
безопасное 
интернет-

подключение 
для всех 

Без приемлемого в ценовом отношении, надежного и реального подключения к интернету невозможно 
участвовать в жизни цифрового мира. Поэтому для достижения целевых показателей ЦУР к 2030 году БРЭ должно в 
первую очередь сосредоточить усилия на поощрении развития современных, надежных, доступных и приемлемых 
в ценовом отношении интернет-соединений, которые позволят подключить 2,9 миллиарда человек, которые еще 
не имеют подключений. Вместе с тем мы должны отдавать себе отчет в том, что с каждым новым соединением 
наш путь будет становиться все труднее. Подключение оставшихся без подключений потребует еще более 
масштабных мер и расширения сотрудничества заинтересованных сторон, для того чтобы преодолеть стоящие 
перед нами трудности. 

На посту Директора БРЭ я продолжу уделять первостепенное внимание содействию Государствам-
Членам в развитии национальной инфраструктуры и услуг ИКТ, применяя уже существующие, новые 
и появляющиеся услуги, технологии и бизнес-модели в сфере электросвязи/ИКТ. Понимая масштаб 
имеющихся трудностей, мы будем использовать все возможности партнерств для мобилизации 
экосистемы на достижение нашей цели. 

Одним бесспорным уроком из форсированного процесса расширения доступа к цифровым технологиям и их 
использования периода пандемии COVID-19 стало лучшее понимание опасностей, сопряженных с киберугрозами. 
В Кигалийском плане действий решительно признается необходимость для БРЭ сосредоточить усилия на 
укреплении потенциала и оказании содействия в области кибербезопасности. 

Помогая развивающимся странам в расширении их охвата цифровыми технологиями, мы должны позаботиться о 
наличии у них необходимой политики и инструментов для защиты их цифрового общества. Ключевое значение 
здесь имеет защита критически важной инфраструктуры и услуг, а также наиболее уязвимых членов общества, в 
частности детей, в их онлайновой деятельности. Безопасные цифровые соединения должны также выдерживать 
воздействие бедствий, включая пандемии, путем повышения цифровой устойчивости за счет проработанных 
национальных планов и инновационных стратегий восстановления для обеспечения непрерывности управления, 
хозяйственной деятельности, образования и общественной жизни. 

На должности Директора БРЭ я усилю наше внимание вопросу помощи Государствам-Членам из 
числа развивающихся стран в разработке и внедрении инструментов для защиты от всех форм 
киберугроз. Для этого я обеспечу передовой технический уровень наших ресурсов и экспертного 
потенциала за счет непрерывного процесса совершенствования, а также их нацеленность на 
содействие наиболее нуждающимся странам. По мере целесообразности я намерен направлять 
ресурсы БРЭ непосредственно в регионы, наиболее затронутые данными проблемами, для того 
чтобы обеспечить доступность и актуальность оказываемого содействия с учетом местных и 
региональных условий. БРЭ по линии исследовательских комиссий МСЭ-D будет также принимать 
меры к тому, чтобы наши эксперты обладали новейшими техническими знаниями, для того чтобы 
наилучшим образом оказывать помощь членам. 
 



Цифровая 
трансформация 
для справедливого 
и открытого для 
всех цифрового 

общества 

Эффективное и безопасное внедрение цифровых технологий в нашу жизнь потребует не только предоставления 
доступа к широкополосным соединениям. Мы должны изменить население наших стран, наши общества и 
правительства, для того чтобы они могли понимать, использовать и обеспечивать возможности, которые открывает 
цифра.  

На посту Директора БРЭ я буду использовать Колесо цифровой трансформации БРЭ, движимое за 

счет собираемой нами статистики и усилий партнеров, которых мы мобилизовали в рамках P2C, 

для того чтобы создать мощную экосистему, которую мы будем использовать для концентрации и 

распространения нашей способности ускорять цифровую трансформацию наших Государств-

Членов. 

Приложения и 
услуги 

Институциональные 
механизмы 

Правовая, 
политическая и 

нормативная 
база 

Отраслевые 
требования 

Подключения и 
цифровая 

инфраструктура 

Кибербезопасность 
и доверие 

Цифровая 
экономика 

Охват 
цифровыми 
технологиям
и 

Потребности в 
навыках 

Базовые уровни и 
контрольные 
показатели 

Доступ 

Создание 
ценности 

Внедрение 

Пользователи 
Технологии 

Данные 



Работа по созданию потенциала в БРЭ под моим руководством будет 
усилена и переориентирована, с тем чтобы непрерывно сохранялась 
ее актуальность и доступность. Помимо этого, для того чтобы 
деятельность по созданию потенциала отвечала концепции Единого 
МСЭ, я буду поощрять усилия по созданию потенциала, в которых 
эффективно задействуется доступный для БРЭ экспертный опыт, 
имеющийся у других бюро и Генерального секретариата. Мы будем 
постоянно разрабатывать инновационные методы, подходы и 
форматы, не боясь внутренних изменений, но сохраняя при этом 
приверженность тем проверенным методам, которые по-прежнему 
действенны. 

Важнейшую роль в обеспечении возможности устойчивого цифрового 
развития, способствующего цифровой трансформации, играет создание 
благоприятной среды. Как известно, оказание помощи в разработке 
политических и нормативных условий в Государствах-Членах в целях 
формирования такой благоприятной среды является сильной стороной 
БРЭ; это преимущество необходимо сохранить, адаптировав его к более 
всеобъемлющим потребностям пережившего пандемию современного 
мира. В рамках продвигаемых нами подходов к политике и 
регулированию должен учитываться сквозной характер цифровых 
технологий и обеспечиваться безоговорочная готовность наших 
Государств-Членов использовать возможности цифровой эпохи.  

На посту Директора БРЭ я буду поддерживать и наращивать наши усилия по 
формированию благоприятной регуляторной и политической среды, применяя такие 
инструменты и площадки как ГСР и Ускоритель G5. Кроме того, я обеспечу 
непрерывное поступление инвестиций в наши информационные и статистические 
продукты, с тем чтобы БРЭ было всегда готово предоставить членам надежную, 
свежую критически важную информацию с учетом их потребностей. 

Путь к цифровой трансформации и перспективам процветающей цифровой экономики по-прежнему преграждает 
цифровой разрыв. Часто люди не имеют интернет-подключений не в силу географических причин или же 
социально-экономических обстоятельств, а в силу возраста, гендерной принадлежности, расы, различий в 
физических возможностях или особых потребностях, цифровых навыкав и из-за других социальных установок. 
Целенаправленная работа над обеспечением охвата цифровыми технологиями необходима для формирования 
справедливого и открытого для всех цифрового общества. Широко признана проделанная БРЭ масштабная работа 
по улучшению положения неблагоприятных слоев населения в плане обеспечения их доступом к цифровым 
технологиям и их использования, однако мы должны удвоить наши усилия на этом направлении для охвата 
оставшихся 2,9 миллиарда человек.  

Находясь на должности Директора БРЭ, я буду продолжать поддерживать наши 
усилия по охвату цифровыми технологиями в интересах формирования 
справедливого, равноправного и открытого для всех цифрового общества. Наша 
работа по преодолению гендерного цифрового разрыва будет по-прежнему 
опираться в первую очередь на инициативу "Девушки в ИКТ" и Глобальное 
партнерство РАВНЫЕ, однако мы найдем возможность придать ей импульс за счет 
новых инновационных информационно-пропагандистских усилий, таких как "Сеть 
женщин в МСЭ-D", а также в рамках партнерств с международными организациями 
и информационно-пропагандистскими группами. 

Я буду поощрять и пропагандировать принципы участия, вовлечения, а также 
расширения прав и возможностей молодежи в рамках инициативы "Поколение 
подключений", расширять возможности для трудоустройства молодежи в МСЭ 
путем организации стажировок, обменов и реализации других программ для молодых 
специалистов. Я буду уделять первостепенное внимание программам и инициативам 
по созданию потенциала для молодежи и работать над расширением охвата нашей 
деятельности в партнерстве с профильными международными, региональными и 
местными организациями. 



Партнерство в 
интересах 
цифрового 
развития 

Подключение тех, кто еще не имеет подключений, невозможно без привлечения гораздо больших ресурсов, чем 
те, которыми может распоряжаться БРЭ. Мы не можем двигаться вперед в осуществлении нашего мандата, работая 
только с другими и по линии других заинтересованных сторон, чья работа может быть более эффективна в 
конкретных областях цифрового развития. Дорожная карта Генерального секретаря ООН по цифровому 
сотрудничеству призывает все заинтересованные стороны внести свой вклад в построение более безопасного и 
равноправного цифрового мира, который станет залогом светлого и процветающего будущего для всех.  

Предусмотренные Кигалийским планом действий всеобъемлющие приоритеты наряду с Цифровой коалицией 
"Партнерства для подключения" (P2C) готовят почву для внедрения БРЭ нового подхода "на основе усилий всего 
общества" в его мероприятиях. Это позволит нам привлечь партнеров и мобилизовать ресурсы, необходимые для 
того, чтобы возглавить процесс трансформации развивающихся стран, с тем чтобы сделать их полноправными 
участниками безопасного и равноправного цифрового мира. 

В качестве Директора БРЭ я добьюсь того, чтобы Р2С стало неотъемлемой частью БРЭ, и усилю 
коллектив Р2С, чтобы обеспечить его эффективность и устойчивость. Под моим руководством 
БРЭ объединит партнеров и взносы, мобилизованные через P2C, в рамках деятельности БРЭ по 
развитию, чтобы собрать вместе всех нужных партнеров и ресурсы для оказания содействия 
странам-членам МСЭ-D на их пути к цифровой трансформации. 

БРЭ продолжит процессы согласования и интеграции с системой развития ООН, для того чтобы в 
нашей деятельности в интересах развития применялись и получали продолжение наработки в 
рамках других учреждений и программ ООН. Я буду продолжать уже начатую БРЭ работу по 
укреплению координации между нашими региональными и зональными отделениями и 
координаторами-резидентами ООН, в частности в НРС, ЛЛДС и СИДС, с тем чтобы повышать 
эффективность нашей работы. 
 



 

Акцент на НРС, 
ЛЛДС 

И СИДС 

Развивающиеся страны, и в частности наименее развитые страны (НРС), развивающиеся страны, не имеющие 

выхода к морю (ЛЛДС), и малые островные развивающиеся государства (СИДС) сталкиваются с дополнительными 

трудностями в деле мобилизации инвестиций и квалифицированных кадровых ресурсов для целей цифрового 

развития. В случае НРС простая экономика подключения означает, что для привлечения необходимых 

инвестиций требуется дополнительная поддержка. ЛЛДС же на пути к установлению устойчивых соединений 

нередко сталкиваются с преградами политического характера. В СИДС в силу своей водной замкнутости и часто 

отдаленного расположения обычно требуются значительно большие инвестиции в создание соединений, для 

того чтобы подключить их порой крайне малочисленное население. Кроме того, многие развивающиеся страны 

сталкиваются с проблемами частых стихийных бедствий, что также увеличивает инвестиционные потребности 

для обеспечения устойчивости сетевой инфраструктуры или возможности ее ремонта. Помощь, оказываемая БРЭ 

этим странам на их пути к цифровому развитию, имеет важнейшее значение. 

Для обеспечения необходимого внимания к вопросам НРС, ЛЛДС и СИДС я как Директор БРЭ намерен:  

применять имеющийся у меня опыт регуляторной деятельности в малых островных развивающихся 
государствах Карибского региона с целью обеспечить предоставление БРЭ помощи НРС, ЛЛДС и СИДС 
наилучшим образом; 

наладить прочные связи с другими организациями системы ООН, такими как КВПНРМ ООН и КПСООН, и 
использовать возможности P2C для поиска других партнеров и мобилизации ресурсов для работы в 
НРС, ЛЛДС и СИДС; 

помогать НРС, ЛЛДС и СИДС в поиске и определении целевых мероприятий по линии нашего Колеса 
цифровой трансформации и обеспечивать максимально эффективное использование ресурсов; 

задействовать региональное присутствие МСЭ для обеспечения большей доступности нашей 
экспертной помощи членам, в частности с тем чтобы уделять внимание вопросам НРС, ЛЛДС и СИДС. 
 



Самосовершен-
ствование на 

организационном 
уровне 

Краеугольным камнем нашего организационного лидерства и трансформации должно оставаться 

"соответствующее своему назначению БРЭ". 

БРЭ должно разработать и поддерживать культуру самосовершенствования, в рамках которой сотрудники 

понимают и разделяют ряд общих ценностей, стремятся к достижению четко поставленных и измеримых единых 

целей и пользуются преимуществами взаимного доверия и подотчетности. 

На посту Директора БРЭ я буду твердо придерживаться задачи развития БРЭ, в котором ценят и 

стремятся обеспечить наилучшие показатели эффективности работы, при этом проявляя 

уважение и бережное отношение к профессиональной и частной жизни всего персонала. 

Я буду пропагандировать и поощрять непрерывное профессиональное развитие и 

совершенствование кадров и требовать от сотрудников соответствия высочайшим стандартам 

поведения во взаимодействии с коллегами и заинтересованными сторонами. 

БРЭ должно оперативно реагировать на потребности членов за счет установления эффективных каналов связи со 

всеми членами и заинтересованными сторонами, а также учитывать их потребности, вызывающие беспокойство 

вопросы и постоянную "обратную связь". 

Я буду прислушиваться к мнению сотрудников и заинтересованных сторон и принимать меры к 

тому, чтобы БРЭ действовало решительно и эффективно, с тем чтобы оно совершенствовалось 

изнутри, а также оказывало помощь, поддержку и придавало импульс цифровому развитию всех 

членов МСЭ-D. Мы будем постоянно совершенствовать планирование и оперативную 

деятельность БРЭ для того, чтобы продвигать реализацию мероприятий и проектов в 

Государствах-Членах. 
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БРЭ должно продолжать укреплять механизмы внутреннего контроля и должно в полном масштабе 
внедрить организационную структуру, обеспечивающую надлежащий уровень подотчетности перед 
членами за вверенные организации ресурсы. Ресурсы должны применяться для целей реализации 
наших мероприятий в Государствах-Членах оптимальным образом. 

Мы должны продолжать институционализировать и совершенствовать внедрение управления, 
ориентированного на результаты, для того чтобы обеспечить согласованное применение всеми 
сотрудниками этих методов на всех этапах нашей работы, от планирования для практической 
реализации. Все сотрудники БРЭ должны уметь наглядно представлять, оценивать и объяснять то, 
каким образом их деятельность способствует существенному продвижению к цифровому будущему. 
Члены должны быть уверены в эффективности нашей работы и иметь прямой доступ к понятной 
информации, иллюстрирующей результаты нашей деятельности. 

Я буду и далее принимать меры к тому, чтобы работа БРЭ опиралась на надежную 
организационную основу, подкрепленную действенными механизмами внутреннего 
контроля и отчетности. 

БРЭ распространяет сферу работы МСЭ на развивающиеся страны, способствуя сокращению 
цифрового разрыва за счет предоставления развивающимся странам прямого и реального доступа к 
МСЭ. Мощная составляющая регионального присутствия имеет ключевое значение для этой работы и 
должна быть обеспечена необходимыми ресурсами и экспертным потенциалом для реализации 
наших мероприятий в Государствах-Членах. 

Я буду отстаивать и проводить эффективные реформы в области регионального 
присутствия, для того чтобы оптимизировать работу МСЭ во всех Государствах-
Членах, уделяя особое внимание НРС, ЛЛДС и СИДС. 

Единый МСЭ должен стать для БРЭ не просто лозунгом. Сектора МСЭ, а также бюро, координирующие 
их деятельность, представляют собой, возможно, крупнейшее объединение ведущих экспертов и 
опытных специалистов в сфере ИКТ во всем мире. БРЭ должно обеспечить открытость своей работы 
для всех экспертов и опытных специалистов МСЭ, поэтому нам следует отстаивать концепцию 
Единого МСЭ. Это понятие уже лежит в основе применяемых БРЭ принципов управления 
региональным присутствием и должно быть распространено на всю нашу деятельность. 

Я буду сотрудничать и тесно работать с другими избранными должностными лицами с 
целью добиться оптимальной согласованности действий между БРЭ, другими бюро и 
Генеральным секретариатом. 


